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Stadtverwaltung Wipperfürth

Herrn Bürgermeister Michael von Rekowski

Marktplatz 1
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Antrag zur Ratssitzung am 12,07,2011

Sehf geehrter IJeü Btjrgermeister,

fijr die Ratssitzurg am 12.07.2011 stellt die CDU- Fraktion fblgenden Antrag:

1. Die Verwaltung wird b€aüftragt, zusätzliche Mittel in Höhe von 210.000,-- Euro der
Fachabteilung zur Verfilgung zu stellen, damit ein Abarbeiten der prioritätenliste für das
Deckenprogramm der Gemeindestraßen im Außenbereich, wie ursprllnglich für 20ll ge-
plant, ermöglichtwird.

2. Der Bauhofwird unmittelbar mit dcn vorgesehenen Arbeiten beginnen, Durch den Bau-
hofnicht verwendete Mittel werden für eine Fremdvergabe eingesetzt,

3. Die Verwaltung wird beauftragt, den Bauausschuss in sciner Sitzung am 15,09,2011 über
den aktuellen Sachstand des Deckenprogramms zu informieren, Dazu;ird eine detaillierte
Liste der durch den Bauhofund irn Rahmcn von Fremdvergaben durchzuführenden Maß-
nahmen vorgelegt, die auch die jeweiligen Kosten cnthält.

4. Die in Protokoll der Wegebereisung 2011 vorgesehenen Teilstücke, die der pdfung ei-
ner möglichen Einziehung unterliegen, werd€n wicder in die prioritätenliste aufgenommen.
Die Einziehung von Straßen, bzw, Teilstücken wird nicht weiter verfolgt. Bei dringendem
Bedarfwird die Einziehung von Straßen in Zukunft im zuständigen Fachausschuss beraten
und bedarf dessen Zustimmung

Fredhelm Scherkenbach

51688 Wipperfii rth

re :02267ß62A
E Mäi r rriedhelm sche.keibach@web.de



-2-

Begründunei

Zul-31

Mit Ratsbeschluss vom 29.03.2011 wurde die Verwaltung beauftragl, zu den im Haushalt veran_
schlagten Mitteln in Höhe von 160.000,* truro, weitere 50.000,- Euro für die Behebung von
Winterschäden der Fachabteilung zur Verfügung zu stellen. Dem Bauausschuss sollte in seiner
Sitzung am 09.06.2011 eine detajlliefie Liste vorgelegt werden, aus der erkennbar ist. welche
Straßen aus der Prioritätenliste ftL Deckeninstandsetzung in 20l l abgearbeitet werden können.
Ferner wurde die Fachabteilung beauftragt in dersqlben Sitzung aufzuzeigen, welche Arbeiten
der Bauhofleisten kann und welche Arbeiten an Frcmdunlemehmen vergeben werden müssen.
Es erfolgle in der Sitzung des Bauausschusses lediglich cin Sachstandsbericht.

Zu 4.

Bereits in der Haushaltsrede der CDIJ Fraktion zum diesjähigen Haushalt wurde die Verwaltung
aul'gefordert, eine Einziehung voit Staßen nicht weiter zu vefolgen, da zunächst dem Fachaus-
schuss der Koster - Nutzcn Vergleich vorgestellt werden sollte. Auch dieser Versleich wurde
bisher noch nicht vorsestellt.

Weitere Begdndung mündlich in der Ratssilzung.

Mit fierudlichem Gruß

'Jlrt"tluro h,r/c
Friedhelm Scherkenbach

- Fraktionsvorsitzender -


